

Lettre ouverte à Monsieur le Président de la République

Bonjour Monsieur le Président,

Comment vous dire !!!!

J'ai mal, je souffre, je souffre tant.

J'y ai mis tout mon cœur et j'y ai même laissé mes yeux.

A la recherche de mon ancêtre esclave afin de le réhabiliter et de lui donner un nom.

Je l'ai trouvé sous le matricule 2044 ANTOINETTE LEFROY.

J'étais fière de l'avoir trouvé après toutes ces heures passées aux archives nationales à déchiffrer les bandes magnétiques.

J'étais heureuse quand mon association le CM98 nous informa que nous allions donner une dignité à toutes ces personnes mortes en esclavage.

Je me voyais déjà au dévoilement du Mémorial des esclaves au jardin des Tuileries pour présenter et honorer mes ancêtres.

Malheureusement, le 8 février, j'ai appris avec grande tristesse et même avec un certain écœurement que nous étions encore une fois désavoués.

Monsieur Macron, je vous demande avec toute l'humilité qui me caractérise de faire annuler cette décision d'ériger un monument à la mémoire de mes aïeux sans nom.

L'affiliation est le patrimoine, la racine d'un homme.

Alors ne tuer pas une deuxième fois les nôtres en ôtant leur nom sur le monument en leur honneur.

Je compte sur votre volonté de maintenir votre position sur la réhabilitation de mes ancêtres le 23 mai 2021 en inscrivant leur nom sur le mémorial des esclaves.

Monsieur le Président de la République, je vous remercie et espère que votre engagement restera sans faille.

Bien à vous

La Citoyenne Huguette EUPHRASIE

Matricule : Liberté-Egalité-Fraternité-

Emerainville, le 22 février 2021